

# 昭和小学校だより

第17号  
R2.2.10(塩田)



## 第3回 ひなんくんれん (地震・津波想定)



【机にもぐって頭を守る】

【走ってカントリーへ】

【カントリーの3階でも真剣な態度】

「校長先生・・・カントリーまで走る練習、やっぱりあるんですか・・・」  
「雨が降れば走るのではないでしょ・・・」数日前からブルーな気持ちの児童がいました。でも、その日はやってきました。

1月28日(火)、曇り。まず机の下で身を守り、そのあとに発令された津波警報を受けて高所に避難するという順序です。

今年度は、中央第一カントリー様のご協力により、カントリーまで全員で走り、3階まで駆け上がって避難するという訓練ができました。

子どもたちは頑張って走り続け、また、上級生が下級生の手を引いて力を分け与えながら、本当に素早く(12分で)カントリーにたどりつきました。ブルーな気持ちだった児童も無事に完走しました。むしろ走る際には、職員の方が子どもたちに励まされていたようです・・・

市から各家庭に配付された地域防災マップによると、昭和地区では1~5mの浸水が予測されています。そのマップには「わが家の避難所」「家族の集合場所」などを書き込む欄がありますので、ご家庭でも話し合わせてみてください。



## がんばった！ 全校なわとび大会 2/6(木)

2学期は「走る」持久力に挑戦しましたが、3学期は「跳ぶ」持久力にチャレンジしました。(1・2年は5分、3~6年は10分) また、綾跳びや交差跳び、2段跳びなどの技の素早さも披露しました。

縄跳びはよい全身運動ですし、巧緻性も養われます。しかも場所をとりません。ゲームに費やす10分間を縄跳びに換えると、心身に健やかさが培われそうです。 【持久跳びで目標達成した子どもたち→】



## おめでとう、4年生！ 「2分の1成人式」 1/30(金)

当日は、3年生が心を込めて教室を飾り付け、4年生の保護者の方も全員おいでになり、温かい雰囲気になりました。



4年生は自分の夢や感謝の気持ちを語り、保護者の方からは色紙のプレゼントがありました。成人式までの10年も元気に過ごし、自分の力を伸ばして行って下さい。